



Förderverein der RK Naila besucht ILA Berlin

Am 15.09.2012 besuchte der Förderverein der Reservistenkameradschaft Naila die Internationale Luft- und Raumfahrt-Ausstellung in Berlin-Schönefeld. Bei bestem Spärsommerwetter konnten sich die Kameraden über die neuesten Entwicklungen im Bereich der Luft- und Raumfahrt informieren.

Ein Besuch bei der RK Flugdienst die ebenfalls an der Ausstellung mit ihrem Fluggerät teilnahmen war natürlich Pflicht. Höhepunkt waren die zahlreichen Flugvorführungen, die Bundeswehr zeigte eine Evakuierungsopera-

tion, dabei flogen Eurofighter, Tornado und Phantom Luft- und Luftnahunterstützung während eine Transall die Evakuierten aufnahm. Sehenswert war auch ein fliegender Nachbau der Messerschmitt Me 262 der erste Seriengefertigte Düsenjäger der Welt. Beeindruckend zog ein Elektroflugzeug mit Solarunterstützung seine Kreise fast geräuschlos. Am späten Nachmittag machten sich die Kameraden nach einem ereignisreichen Tag auf den Heimweg, man war sich einig die nächste ILA 2014 wieder zu besuchen. KK